第92回メーデー川崎地区大会

フードドライブ、タオル一本運動、寄付金行動報告!

第92回メーデー川崎地区大会の期間中、フードドライブ、タオル一本運動、募金活動を展開しました。皆さんの善意に感謝いたします。 集約したものについて寄贈・寄付活動をおこ

フードドライブ

○寄贈日 6月30日(水)

ないましたので、報告いたします。

- ○寄贈先 フードバンクかながわ
- ○参加組織 23 組織+商社会4社
- ○集 計 612品 174.49 kg (内、お米は 75.43 kg)

『フードバンクかながわ』から「寄贈品は増えているが、供給量も多いのが現状だ。また、ガス・電気を使わない防災備蓄品で活用されるアルファー米のリクエストが急増している」として、さらなる協力依頼を受けました。



タオルー本運動

- ○寄贈日 7月14日(水)
- ○寄 贈 先 児童養護施設
- ○参加組織 30組織+商社会1社
- ○集 計 1,716 枚 (内訳)

フェイスタオル	1559	バスタオル	23
スポーツタオル	24	ハンドタオル	36
ハンカチ	28	ふきん・手ぬぐい	6

川崎市社会福祉協議会 施設部会 児童・母 子福祉施設協議会に寄贈しました。



川崎労福協 福祉施設協議会 成田事務局長 鈴木会長、白戸副会長

メーデー募金を寄付

- ○寄贈日 6月29日(火)
- ○寄贈先 川崎市
- ○参加組織 36 組織
- ○寄付金 18万円

市内で新型コロナ感染症対策の「最前線に立つ医療従事者らに役立ててもらいたい」という趣旨で寄付しました。櫻井経済労働局労働雇用部長に手渡し、吉岩市健康福祉局保健所副所長も同席しました。



櫻井部長 藤吉議長

この記事については、タウンニュース (川崎区・幸区版 2021年 7月16日号) に掲載されました。





川崎地域連合市に 18 万円寄付 | 川崎区・幸区 | タウンニュース